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Протокол № 1 от 30.08.2022г. 

Присутствовали     

Крылова Т.З. 

Смирнова Л.Н. 

Гиницой Л.А. 

Лоскутова Л.А. 

Лебедева С.Б. 

Лапина Е.А. 

Лебедева С.В. 

Повестка 

1) Об организации образовательного процесса в новом учебном году 

2) О режиме работы школы 

3) Комплектование школьной библиотеки 

4) О конференции 

5) О проведении Дня Знаний 

 
По первому вопросу слушали Крылову Т.З. Она говорила об организации 

образовательного процесса в новом учебном году, познакомила с расписанием 

рейсов автобуса, с расписанием уроков 

Решение: проанализировать своё расписание и распланировать перестановку уч. 

предметов внутри учебного дня. 

По второму вопросу слушали Крылову Т.З. Она познакомила с режимом работы 

школы, с дежурством по школе, с правилами приёма детей  в школе в условиях 

профилактики коронавирусной инфекции 

Решение: принять всё прослушанное к сведению 

По третьему вопросу слушали Крылову Т.З. Обеспеченность учебниками – 100% 

Решение: классным руководителям вести учёт учебников, следить за их внешним 

видом 

По четвёртому вопросу слушали Крылову Т.З. Она говорила о работе РМО 

учителей-предметников, о конференции 

Решение: принять прослушанное к сведению, принять участие в работе своего 

РМО, в конференции 

По пятому вопросу слушали Лоскутову Л.А. Она говорила  о проведении 

мероприятий в День Знаний 

1) Праздничная линейка (отв. Лоскутова Л.А.) 

2) Урок безопасности (отв. Лебедева С.Б.) 

3) Кл. часы 

Решение: помочь Лоскутовой Л.А. в подготовке Торжественной Линейки 

 

                                                       Секретарь                Лапина Е.А. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол № 2 от 30.09.2022г. 

Присутствовали    Крылова Т.З. 

Смирнова Л.Н. 

Гиницой Л.А. 

Лоскутова Л.А. 

Лебедева С.Б. 

Лапина Е.А. 

Лебедева С.В. 

Повестка 

1) Санитарное состояние кабинетов, школьной столовой, спортзала, соответствие 

маркировки мебели, меры профилактики коронавирусной инфекции 

2) Посещаемость занятий обучающимися 

3) Входной мониторинг по русскому языку и математике 

4) Охрана труда и ТБ на уроках физической культуры. 

5) Соблюдение ТБ и производственной санитарии на занятиях по технологии 

6) Анализ актов посещения семей. 

По первому вопросу слушали Крылову Т.З. Санитарное состояние помещений 

удовлетворительное. Мебель подобрана,  промаркирована в соответствии с ростом 

обучающихся. Меры профилактики коронавирусной инфекции  соблюдаются. 

Решение: кл. рук-лям следить за соответствием роста учеников и мебели, за 

состоянием уч. кабинета, провести инструктаж по мерам профилактики ковид-19 с 

обучающимися и педагогами 

По второму вопросу слушали Лапину Е.А. Посещаемость занятий обучающимися 

хорошая, пропусков без уважительных причин нет. 

Решение: продолжить мониторинг посещения занятий учениками. 

По третьему вопросу слушали Лапину Е.А. Она познакомила с анализом 

мониторинга по русскому языку и математике. 

Решение: анализ  показал критический уровень качества знаний по  математике в 3, 9 

классах; критический уровень качества знаний по русскому языку в 3 классе. 

Классному руководителю 3, 9 классов необходимо разработать мероприятия, 

направленные на объединение усилий обучающихся, родителей и учителя на 

преодоление создавшихся трудностей при изучении математики 

По четвёртому вопросу слушали учителей физкультуры: Смирнову Л.Н., Лебедеву 

С.Б. Охрана труда и ТБ на уроках физической культуры соблюдается, инструктажи с 

об-ся проводятся по плану. В кл. журналах соответствующие записи имеются. 

Решение: продолжить данную работу. 

По пятому вопросу слушали учителя технологии Лебедеву С.В. Охрана труда и ТБ на 

уроках технологии соблюдается, инструктажи с об-ся проводятся по плану. В кл. 

журналах соответствующие записи имеются. 

Решение: продолжить данную работу.  

По шестому вопросу слушали Лебедеву С.Б. Она рассказала о посещении многодетных 

семей Брылёвых и Потаповых. Бытовые условия хорошие. Дети всем необходимым 

обеспечены. 

                                                           Секретарь              Лапина Е.А. 

 

 

 

 



 

Протокол № 3 от 31.10.2022г. 

Присутствовали    Крылова Т.З. 

Смирнова Л.Н. 

Гиницой Л.А. 

Лоскутова Л.А. 

Лебедева С.Б. 

Лапина Е.А. 

Лебедева С.В. 

Повестка 

1) Посещаемость занятий обучающимися 

2) Обучающиеся с высокой мотивацией к обучению и высоким интеллектуальным 

потенциалом 

3)Организация внеурочной деятельности обучающихся, состоящих на всех видах учёта 

4) Адаптация обучающихся 5 класса. Изучение микроклимата коллектива класса. 

5) Подведение итогов школьных предметных олимпиад 

6) Анализ актов посещения семей. 

 

По первому вопросу слушали Лапину Е.А. Посещаемость занятий обучающимися 

хорошая, пропусков без уважительных причин нет. 

Решение: продолжить мониторинг посещения занятий учениками. 

По второму вопросу слушали Лапину Е.А. Это Лебедева Л., Брылёва М. 

Выступили Лоскутова Л.А., Гиницой Л.А., они говорили о необходимости 

заниматься с этими девочками дополнительно. 

Решение: учесть предложение Гиницой Л.А. и заниматься с выше названными 

обучающимися  дополнительно. 

По третьему вопросу слушали уполномоченного по правам ребёнка Лебедеву С.Б. 

Обучающихся, состоящих на каком-либо учёте в школе нет. 

По четвёртому вопросу слушали педагога-психолога Лоскутову Л.А. Она 

познакомила с результатами анкетирования об-ся 5 класса. Выступили учителя-

предметники Гиницой Л.А., Крылова Т.З. Состоялось обсуждение по адаптации об-

ся 5 класса к школьной жизни в среднем звене. 

Решение: этап адаптации у пятиклассников прошёл успешно. 

По пятому вопросу слушали Лапину Е.А. Она подвела итоги проведения 

школьного этапа Всероссийской Олимпиады школьников. Победителей нет, только 

призёры: Брылёва М., Брылёва Е., Стасева Е., Лебедева Л., Тюляндин В., Дудин Р. 

По биологии. 

Решение: призёрам принять участие в  муниципальном этапе Всероссийской 

Олимпиады школьников. 

 По шестому вопросу слушали Лебедеву С.Б. Она рассказала о посещении семьи 

Метельковых. 

Решение: классному руководителю Лоскутовой Л.А. усилить контроль за 

Метельковым А. 

                                                           Секретарь                     Лапина Е.А. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 
Протокол № 4 от 30. 11.2022г. 

Присутствовали    Крылова Т.З. 

Смирнова Л.Н. 

Гиницой Л.А. 

Лоскутова Л.А. 

Лебедева С.Б. 

Лапина Е.А. 

                                                                                                                                   Лебедева С.В. 

Повестка 

1) Планирование работы классных руководителей по обеспечению посещаемости 

занятий обучающимися. Работа с детьми группы риска. 

2) Участие в муниципальном этапе Всероссийской олимпиады школьников 

3) Соблюдение ТБ на уроках физики. 

4) О проведении месячника профпроб и профориентации. 

5) Посещение занятий внеурочной деятельности и объединений доп. образования 

6) Работа классных руководителей по формированию ЗОЖ. 

7) Анализ классного часа по профилактике ДДТТ «Знай! Умей! Соблюдай!» в 5 

классе 

По первому вопросу слушали классных руководителей по вопросу обеспечения 

посещаемости занятий обучающимися. Каждый кл. рук-ль предоставил свой план. 

Выступила социальный педагог Лебедева С.Б. Она говорила о работе с детьми 

«группы риска». По теме выступили Лоскутова Л.А. и Гиницой Л.А. 

Решение: кл. рук-лям Лебедевой С.В., Смирновой Л.Н., Лоскутовой Л.А. 

продолжить посещение семей учеников своего класса.  

По второму вопросу слушали Крылову Т.З. Брылёва М. и Евграфьев М. 

участвовали в муниципальном этапе Всероссийской олимпиады школьников, 

Евграфьев М. стал призёром по физкультуре. 

По третьему вопросу слушали Лапину Е.А. ТБ на уроках физики учителем 

Гиницой Л.А., а также обучающимися 7, 9 классов соблюдается. Инструктажи по 

ТБ с обучающимися проводятся, соответствующие записи в журналах имеются. 

По четвёртому вопросу слушали Гиницой Л.А. Она отчиталась о выполнении 

плана по месячнику профориентации. 

Решение: признать данную работу удовлетворительной. 

По пятому вопросу слушали педагогов внеурочной деятельности и доп. 

образования. Посещение занятий обучающимися хорошее, прогулов без 

уважительных причин нет. 

Решение: продолжить мониторинг посещения кружков. 

По шестому вопросу слушали кл. руководителей. Каждый из них отчитался по 

проведённым мероприятиям в своём классе и поделился опытом проведения 

мероприятий по формированию ЗОЖ. Состоялось обсуждение. 

Решение: 1) признать работу кл. руководителей 2-9 классов  по формированию 

ЗОЖ удовлетворительной; 

2) принять прослушанное к сведению и использовать в работе 



По седьмому вопросу слушали Лапину Е.А. Она проанализировала открытый 

классный час в 5 классе, проведённый классным руководителем Лебедевой С.В., 

познакомила со справкой. Состоялось обсуждение. 

Решение: принять к сведению и использовать в своей работе опыт Лебедевой С.В. 

 

 

                                                  Секретарь                              Лапина Е.А. 

 

Протокол № 5 от 26.12.2022г. 

Присутствовали    Крылова Т.З. 

Смирнова Л.Н. 

Гиницой Л.А. 

Лоскутова Л.А. 

Лебедева С.Б. 

Лапина Е.А. 

                                                                                                                                   Лебедева С.В. 

Повестка 

 

1.Работа обучающихся на уроках (2, 3 кл.) 

2. Промежуточный контроль по русскому языку, математике во 2-9 кл. 

3. Самообразование учителей 

4. Соблюдение ТБ на уроках химии. 

5. Порядок в школьной столовой 

6. Проведение Новогодних мероприятий. О дежурстве по школе в праздничные дни. 

7. Уровень воспитательной работы классных руководителей за первое полугодие учебного 

года 

По первому вопросу слушали Лапину Е.А. Она познакомила с аналитической справкой о 

работе обучающихся 2, 3 классов на уроках. Выступили Лебедева С.В., Смирнова Л.Н. 

Они говорили об индивидуальном подходе к  Тихомировой С., а также о дифференциации 

заданий для всех обучающихся 2 класса.  

Решение: принять всё прослушанное к сведению, продолжить работу в данном 

направлении 

По второму вопросу слушали Лапину Е.А. Она познакомила с итогами промежуточного 

контроля по русскому языку и математике во 2-9 классах. 

Решение: принять прослушанное к сведению. 

По третьему вопросу слушали всех присутствующих. Каждый отчитался о работе по 

теме самообразования. 

Решение: продолжить работу по темам самообразования. 

По четвёртому вопросу слушали Крылову Т.З. Техника безопасности учителем Гиницой 

Л.А. и обучающимися на уроках химии соблюдается, соответствующие записи в журналах 

имеются. 

Решение: продолжить  работу по безопасности 

По пятому вопросу слушали Крылову Т.З. Порядок в столовой  соблюдается строго. 

Решение: продолжить работу в данном направлении на таком же уровне 

По шестому вопросу слушали Крылову Т.З. Она напомнила о мерах безопасности при 

проведении Новогоднего праздника, а также  познакомила с графиком дежурства в 

праздничные дни и с обязанностями дежурного. 

Решение: принять прослушанное к сведению, напомнить детям о правилах безопасного 

поведения перед праздником ещё раз. 

По седьмому вопросу слушали Лоскутову Л.А. Она отчиталась о проведении 

общешкольных мероприятий по плану воспитательной работы. Выступила Смирнова Л.Н. 



Она говорила о выполнении плана  в начальной школе. Выступила Гиницой Л.А. Она 

проанализировала выполнение своего плана воспитательной работы в 7, 9 классах. 

Решение: признать уровень воспитательной работы классных руководителей за 1 

полугодие 2022-23 учебного года удовлетворительным 

 

                                                                                         Секретарь              Лапина Е.А. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Протокол № 6 от 30.01.2023г. 

Присутствовали    Крылова Т.З. 

Смирнова Л.Н. 

Гиницой Л.А. 

Лоскутова Л.А. 

Лебедева С.Б. 

Лапина Е.А. 

                                                                                                                                  Лебедева С.В. 

Повестка 

1. Обеспечение горячим питанием обучающихся 

2. Планирование работы при подготовке к месячнику военно-патриотического воспитания 

3. Работа с обучающимися «группы риска» 

4. Учебно-воспитательный процесс в 6 классе (итоги ВШК) 

5. Протоколы МО учителей-предметников. 

6. Уровень качества знаний (2-9 кл.) 

7. Профилактика наркомании, алкоголизма и табакокурения среди обучающихся в работе 

классного руководителя. 

8. Анализ актов посещения семей. 

 

По первому вопросу слушали Крылову Т.З. Горячим двухразовым питанием обеспечены 

все обучающиеся, трое от завтраков отказались. 

По второму вопросу слушали Лоскутову Л.А. Она познакомила с планом проведения 

месячника военно-патриотического воспитания. Состоялось обсуждение. 

Решение: принять представленный план. 

По третьему вопросу слушали уполномоченного по правам участников образовательного 

процесса Лебедеву С.Б. Она отчиталась о работе с обучающимися «группы риска» 

Решение: признать работу  Лебедевой С.Б. удовлетворительной 

По четвёртому вопросу слушали Лапину Е.А. Она познакомила с итогами ВШК в 6 

классе. Состоялось обсуждение, выступили Гиницой Л.А., Крылова Т.З. 

Решение: принять к сведению и выполнять рекомендации, указанные в справке 

По пятому вопросу слушали Лапину Е.А. Работа ШМО учителей-предметников ведётся 

согласно графику, о чём свидетельствуют протоколы ШМО. 

По шестому вопросу слушали Лапину Е.А. Она познакомила с результатами 

промежуточного контроля. 



Решение: принять к сведению прослушанное, выполнить данные рекомендации. 

По седьмому вопросу слушали доклад Смирновой Л.Н. «Из опыта работы: профилактика 

наркомании, алкоголизма и табакокурения среди обучающихся в работе классного 

руководителя». Выступили Гиницой Л.А. и Лебедева С.В. Они поделились своим опытом 

проведения мероприятий по данному направлению. Состоялось обсуждение. 

Решение: продолжить работу с классными коллективами в данном направлении; принять 

к сведению услышанное и использовать в своей работе. 

По восьмому вопросу слушали Лебедеву С.Б. Она рассказала о посещении семьи 

Гончаренко и многодетной семьи Брылёвых, попавших в трудную жизненную ситуацию 

(сгорел дом) 

Решение: продолжить наблюдение за выполнением домашних заданий Дудина Р.; помочь 

семье Брылёвых, кто чем может (деньгами, вещами, продуктами). 

 

                  Секретарь                   Лапина Е.А. 

 

 

Протокол № 7 от 27.02.2023г. 

Присутствовали    Крылова Т.З. 

Смирнова Л.Н. 

Гиницой Л.А. 

Лоскутова Л.А. 

Лебедева С.Б. 

Лапина Е.А. 

                                                                                                             Лебедева С.В. 

Повестка 
1.Анализ  индивидуальной работы по ликвидации пробелов в знаниях обучающихся. 

2. Работа классных руководителей по патриотическому и гражданскому воспитанию. 

Реализация плана проведения мероприятий, посвящённых Дню защитника Отечества 

3. Соответствие педагогов занимаемой должности 

4. Психолого-педагогическая подготовка обучающихся к ГИА. Уровень подготовки по 

учебным предметам.  

5. Итоговое собеседование по русскому языку (9 класс) 

6. О проведении ВПР 

7. Организация внеурочной деятельности обучающихся , стоящих на всех видах учёта. 

8. Анализ посещённого классного часа «Школа вежливости» во 2,3 классах 

По первому вопросу слушали учителей-предметников, каждый из них рассказал, когда и 

как происходит индивидуальная работа по ликвидации пробелов в знаниях обучающихся. 

Решение: продолжить данную работу 

По второму вопросу слушали Лоскутову Л.А. Она отчиталась о проведении 

мероприятий, посвящённых Дню Защитника Отечества. План выполнен на 100%. 

Решение: признать работу Лоскутовой Л.А. хорошей. 

По третьему вопросу слушали Крылову Т.З. В этом году  подтвердили соответствие 

занимаемой должности Лоскутова Л.А. и Лебедева С.В.  

По четвёртому вопросу слушали Лоскутову Л.А. Она выступила с докладом 

«Психологические аспекты подготовки обучающихся к ГИА»  

Выступили Лапина Е.А., Гиницой Л.А. Обучающиеся 9 класса старательно готовятся к 

ГИА.  

Решение: 1) принять прослушанный доклад к сведению 

2) заниматься с девятиклассниками в весенние каникулы, провести пробные экзамены по 

русскому языку и математике. 



По пятому вопросу слушали Лапину Е.А. Она познакомила с итогами собеседования по 

русскому языку. Все обучающиеся допущены к ГИА. 

По шестому вопросу слушали Крылову Т.З. Она говорила о графике проведения ВПР 

Решение: принять предложенный график проведения ВПР. 

По седьмому вопросу слушали Лебедеву С.Б. Таких обучающихся в школе нет. 

По восьмому вопросу слушали Крылову Т.З. Она проанализировала открытый классный 

час «Школа вежливости», проведённый во 2,3 классах  Смирновой Л.Н., и познакомила с 

аналитической справкой. Состоялось обсуждение.  

Решение: признать проведение классного часа на хорошем уровне, использовать опыт 

Смирновой Л.Н. в своей работе 

                                                                          Секретарь                       Лапина Е.А. 

 

 
 

 

 

Протокол № 8 от 28.03.2023г. 

Присутствовали    Крылова Т.З. 

Смирнова Л.Н. 

Гиницой Л.А. 

Лоскутова Л.А. 

Лебедева С.Б. 

Лапина Е.А. 

                                                                                                             Лебедева С.В. 

Повестка 
1. Проверка посещаемости занятий обучающимися 2-9 классов. 

2. Предпрофильная подготовка: выявление образовательных потребностей 8, 9 классов. 

3. Работа по подготовке к ГИА 

4. Планы занятий руководителей кружков. Посещение занятий внеурочной деятельности. 

Списки обучающихся, посещающих занятия и их соответствие спискам в журналах. 

5. Организация социально-психологической службы. 

По первому вопросу слушали Лапину Е.А. Без уважительных причин пропусков занятий 

обучающимися нет. 

По второму вопросу слушали Лоскутову Л.А. Она познакомила с результатами 

тестирования 9 класса по выбору профиля в 10,11 классах. Обучающиеся 9 класса не 

намерены продолжать обучение в средней школе. Элективные курсы выбирают с целью 

подготовки к ГИА (русский язык и математику). 

Решение: принять прослушанное к сведению. 

По третьему вопросу слушали учителей-предметников. Занятия по подготовке к ГИА 

обучающиеся 9 класса посещают без пропусков. Были проведены пробные экзамены: все 

обучающиеся справились с ними на оценку «удовлетворительно» по обоим предметам. 

Решение: продолжить данную работу. 

По четвёртому вопросу слушали руководителей кружков. Планы занятий выполняются. 

Списки детей, посещающих кружки, соответствуют спискам в журналах. Слушали 

Крылову Т.З. Она познакомила с аналитической справкой по посещению занятий. 

Решение: принять прослушанное к сведению. 

 

По пятому вопросу слушали крылову Т.З. Она познакомила с аналитической справкой 

Выступили Гиницой Л.А., Лоскутова Л.А. Состоялось обсуждение. 

Решение: принять прослушанное к сведению 



 

                                                                                 Секретарь            Лапина Е.А. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Протокол № 9 от 27.04.2023г. 

Присутствовали    Крылова Т.З. 

Смирнова Л.Н. 

Гиницой Л.А. 

Лоскутова Л.А. 

Лебедева С.Б. 

Лапина Е.А. 

                                                                                                                                   Лебедева С.В. 

Повестка 

1. Дети с проблемами в здоровье. Форма проведения итоговой аттестации. Уточнение 

базы данных для сдачи ГИА. 

2. План проведения мероприятий по подготовке празднования Дня Победы. 

3. О летнем отдыхе обучающихся. 

4. Состояние заболеваемости обучающихся в течение учебного года. 

5. Утверждение графика промежуточной аттестации. 

6. Планирование работы по подготовке кабинетов к новому учебному году. 

7. Уровень воспитанности школьников 

8. Итоги профориентационной работы за второе полугодие 

9. Итоги работы органов школьного ученического самоуправления 

10. Сформированность личностного роста обучающихся 5-9 классов 

11. Состояние работы по экологическому воспитанию 

12. Организация работы по профилактике ДДТТ 

По первому вопросу слушали Крылову Т.З. Она говорила о форме проведения 

ГИА : Евграфьев М. – ГИА в форме ОГЭ. 

Решение: учитывать при подборе КИМов для подготовки к ГИА форму экзаменов. 

По второму вопросу слушали Лоскутову Л.А. Она познакомила с проектом плана 

проведения мероприятий к Дню Победы, состоялось обсуждение. 

Решение: принять предложенный проект плана. 

 

По третьему вопросу слушали Крылову Т.З. На базе школы в летние каникулы 

будет работать РВО с 5-15 июня, далее – игровая площадка 

Решение: назначить ответственной за РВО Смирнову Л.Н., за работу игровой 

площадки Лоскутову Л.А. и Гиницой Л.А. 

По четвёртому вопросу слушали Крылову Т.З. Обучающиеся в течение года 

болели, но на карантин школу не закрывали. 



Решение: признать удовлетворительной работу коллектива по соблюдению мер 

против распространения  инфекции. 

По пятому вопросу слушали Лапину Е.А. Она познакомила с проектом графика 

промежуточной аттестации обучающихся 2-7 классов. 

Решение: утвердить предложенный график 

По шестому вопросу слушали Крылову Т.З. Она говорила о ремонте кабинетов в 

летние каникулы. 

Решение: принять прослушанное к сведению, оказать помощь в ремонте. 

По седьмому вопросу слушали педагога-психолога Лоскутову Л.А. Она рассказала 

об итогах тестирования об-ся по определению уровня воспитанности. 

Решение: принять прослушанное к сведению. 

По восьмому вопросу слушали Гиницой Л.А. Она проанализировала свою работу. 

Решение: признать профориентационную работу удовлетворительной. 

По девятому вопросу слушали вожатую Лоскутову Л.А. Она подвела итоги 

работы актива. 

Решение: признать работу ученического актива хорошей. 

По десятому вопросу слушали Лапину Е.А. Она познакомила с аналитической 

справкой по сформированности личностного роста учеников. 

Решение: принять прослушанное к сведению. 

По одиннадцатому вопросу слушали Гиницой Л.А. Она отчиталась о работе по 

экологическому воспитанию. 

Решение: признать уровень данной работы хорошим. 

По двенадцатому вопросу слушали Лапину Е.А. Она подготовила отчёт о 

профилактике ДДТТ, познакомила с аналитической справкой. 

Решение: признать работу по профилактике ДДТТ хорошей. 

 

                                                             Секретарь                      Лапина Е.А. 

 

 

 

 

 

Протокол № 10 от 30.05.2023г. 

Присутствовали    Крылова Т.З. 

Смирнова Л.Н. 

Гиницой Л.А. 

Лоскутова Л.А. 

Лебедева С.Б. 

Лапина Е.А. 

                                                                                                                                   Лебедева С.В. 

Повестка 

1.Учёт посещаемости занятий обучающимися. 

2.Уровень знаний обучающихся 2-7 классов по предметам. 

3.Работа руководителей кружков по реализации программ внеурочной деятельности. 

Проверка журналов. 

 

5. Работа учителя-логопеда. 

6.Выполнение задач воспитательной работы. Планирование на будущий год. 

7. План проведения ремонтных работ. 

8. Анализ актов посещения семей обучающихся. 



По первому вопросу слушали Лапину Е.А. В течение года обучающиеся не пропускали 

занятий без уважительных причин. 

Решение: принять прослушанное к сведению. 

По второму вопросу слушали Лапину Е.А. Она познакомила с итогами промежуточной 

аттестации обучающихся 2-7 классов. Состоялось обсуждение, выступили Лебедева С.В. и 

Крылова Т.З., были выработаны рекомендации в отношении обучающихся 3 классоа  

Решение: выполнить рекомендации 

По третьему вопросу слушали Лапину Е.А. Программы по курсам внеурочной 

деятельности выполнены. 

Решение: признать работу руководителей курсов внеурочной деятельности 

удовлетворительной. 

По четвёртому вопросу слушали Лапину Е.А. Она представила отчёт о своей работе 

учителя-логопеда, состоялось обсуждение. 

Решение: признать работу учителя-логопеда хорошей. 

По пятому вопросу слушали Крылову Т.З. она проанализировала работу по 

воспитательной программе. Состоялось обсуждение, выступила Гиницой Л.А. с 

предложением проводить больше тимуровских мероприятий 

Решение: принять предложение Гиницой Л.А., учесть его при составлении календарного 

плана воспитательной работы в следующем учебном году, признать выполнение задач 

воспитательной работы удовлетворительными. 

По шестому вопросу слушали Крылову Т.З. Она познакомила с проектом плана 

ремонтных работ. 

Решение: утвердить предложенный план ремонтных работ.  

По седьмому вопросу слушали социального педагога Лебедеву С.Б. Она рассказала о 

посещении семьи Мелентий, о беседе с родителями девочки о повторном обучении во 2 

классе. 

Решение: оставить Мелентий Д. на повторное обучение во 2 классе. 

  

                                                                                 Секретарь             Лапина Е.А. 

 

 

 

 

 

 

 

 


